

2025-02-27

Impulsa Municipio a empresarias locales con networking

Autor: GPS de El DiarioDe la Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/local/2025/feb/26/impulsa-municipio-a-empresarias-locales-con-networking-680614.html>

Chihuahua.- El Gobierno Municipal de Chihuahua llevó a cabo el networking (intercambio de ideas e información) para mujeres empresarias y emprendedoras 'Creciendo Juntas', con el objetivo de fortalecer redes de colaboración y brindarles mayores oportunidades de crecimiento en el ámbito empresarial.

Este evento fue organizado por el Instituto Municipal de las Mujeres (IMM) y la Dirección de Desarrollo Económico y Competitividad, y reunió a alrededor de 80 liderazgos femeninos de distintos sectores, quienes tuvieron la oportunidad de explorar nuevas oportunidades de negocio y conocer herramientas para potenciar sus proyectos.

Fue realizado en las instalaciones de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), para reforzar el compromiso por apoyar los proyectos que impulsen la creatividad y empoderamiento de las chihuahuenses. Participaron especialistas que compartieron estrategias clave para el éxito en el mundo de los negocios, como personal de la subdelegación Chihuahua del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), y la Secretaría de Innovación y Desarrollo Económico del Gobierno del Estado (SIDE).

Durante la inauguración, autoridades municipales destacaron la importancia de ayudar a la economía de las capitalinas y reafirmaron su disposición para seguir generando espacios de formación y vinculación que contribuyan a ello.

"Este espacio sirve para expandir nuestras redes e implementar nuestras ventas, es para la colaboración en los negocios que cada una de ustedes ha ido creando y haciendo crecer, para tener alcance; aprovechemos este momento para conectarnos y emprender el paso a futuras nuevas posibilidades", señaló la directora del IMM.

La actividad es parte de las acciones para alentar la participación en el desarrollo local, promoviendo la autonomía y acceso a una mejor calidad de vida. Para más información de próximas reuniones, invitaron a consultar la página del Instituto, <https://www.facebook.com/imm.chih/>, o entrar a: <https://www.facebook.com/DDEC.CUU>.